

Europa obliga a reducir el desperdicio alimentario: el envase se convierte en aliado clave de la sostenibilidad

Con el objetivo de prevenir y reducir el desperdicio de alimentos en toda la UE, el Parlamento Europeo ha dado luz verde a nuevas medidas que deberán cumplirse antes del 31 de diciembre de 2030.

Reocín. 08.10.2025. [Formaspack](#) (Formas y Envases, S.A.U.), empresa líder en soluciones de envasado sostenible para alimentación, destaca el papel del envase como aliado clave para prolongar la vida útil de los alimentos, facilitar su redistribución y avanzar hacia un modelo de economía circular.

El Parlamento Europeo aprueba objetivos vinculantes para reducir en un 10% los desechos alimentarios en la industria de transformación y en un 30% en retail, restauración y hogares antes de 2030.

Esta legislación supone dos hitos: la reducción de los desechos alimentarios —un 10% en la industria de transformación y un 30% en comercio minorista, restauración y hogares— y la obligación de facilitar la donación de alimentos aptos para el consumo que no hayan sido vendidos.

Desde Formaspack apoyan esta iniciativa y ponen en valor el papel fundamental del envase en la prevención del desperdicio. Sus tecnologías permiten conservar los alimentos en condiciones óptimas durante más tiempo, preservando la calidad, facilitando la trazabilidad y garantizando la redistribución en condiciones seguras.

Ana Sastre, directora general de Formaspack Upcycling Group, ha asegurado que *“esta legislación nos interpela no solo como fabricantes, sino como parte activa de la sociedad. En Formaspack entendemos que cada alimento que se salva gracias a un buen sistema de conservación es una victoria ética, económica y ambiental. De ahí que apostemos por soluciones de envasado que permitan preservar la calidad del producto, facilitar su trazabilidad y asegurar su redistribución en condiciones seguras. El envase, bien diseñado, puede ser una herramienta clave para cumplir con esta nueva obligación europea”*.

El valor del upcycling como modelo de futuro

En este contexto, el Grupo Formaspack sitúa el upcycling en el centro de su estrategia: dar nueva vida a materiales ya usados y transformarlos en envases de alto valor añadido. De esta manera, los residuos se convierten en recursos, se reduce la dependencia de plásticos vírgenes y se avanza hacia un modelo de producción verdaderamente circular.

La nueva normativa europea refuerza así la visión de Formaspack: el envase, lejos de ser un problema, puede convertirse en la solución que une innovación tecnológica, sostenibilidad ambiental y compromiso social.

Sobre Formaspack:

Formaspack fabrica desde 1995 soluciones personalizadas de envasado y lámina en PET reciclado para la industria alimentaria. Líder en el mercado de envases PET en la industria cárnica en España. Con un enfoque en el ciclo completo de reciclaje, el ecosistema empresarial de **Formaspack Upcycling Group** se centra en impulsar el suprarreciclaje de PET en Europa, con el objetivo de mejorar el bienestar de las personas al ofrecer soluciones sostenibles y dar infinitas vidas a los residuos plásticos.

Con más de 225 empleados, el Grupo tiene previsión de alcanzar los €120 millones de facturación en 2025.

Considerada compañía líder en crecimiento empresarial, Formaspack cuenta con el apoyo del grupo inversor del Banco Santander Tresmares Capital, centrado en invertir en empresas líderes en su sector, y es reconocida en el ranking CEPYME500 desde 2021.

Formaspack. Packing your needs. Packing our future.